

「学校に誇りを持ち（愛校心）、仲間とともに困難を乗り越えることのできる心身ともにたくましい生徒」の育成をめざします

学校教育目標

基本目標	「愛校心を持つ、たくましく生きる力を身につけた生徒の育成」
具体目標	・自ら意欲的に学び、正しく判断できる生徒（知）かしこさ ・思いやりと感謝の心を持ち、主体的に行動できる生徒（徳）やさしさ ・あかるく健康で活力ある生徒（体）たくましさ
スローガン	『目指せ！ 群馬県一輝く学校』
目指す生徒像	かしこさ、やさしさ、たくましさを培い、学校に誇りを持ち（愛校心）、仲間とともに困難を乗り越えることのできる心身ともにたくましい生徒

この4月の異動で前任の大野校長の後を引き継ぎ、後任として赴任しました西本賢（にしもとまさる）と申します。伝統ある千代田中学校の校長を拝命いたしましたことに大変な名誉を感じるとともに、その職責の重さを真摯に受け止め、微力ながら精一杯尽力していく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症が終息に向かい、現代では日本社会に根ざしたウェルビーイングの向上が求められています。本校の学校教育目標「愛校心を持つ、たくましく生きる力を身につけた生徒の育成」の実現は時代が変わっても普遍的なものであり、これらの目標は、変化の激しい時代を生きていく生徒達にとっても欠かすことのできないものであると考えています。本校では、生徒中心の学びを実現し、主体的・対話的で深い学びの充実に努めてまいります。

また、今年度も、「目指せ！群馬県一輝く学校」をスローガンにかかげ、授業、学校行事、部活動等を通して、さまざまな人との関わりの中で苦しいことから逃げない心、失敗を恐れない心、自分で考え、行動する力などの非認知能力の育成を目指します。特に今年度は「あいさつ+ありがとう」の飛び交う教室を目指し、全校一丸となって取り組んでいきたいと思えます。

今後も家庭、地域と連携し「魅力ある学校づくり」の実現に向けて取り組んでいきたいと考えております。保護者の皆様、そして地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

令和6年4月1日

千代田町立千代田中学校

校長 西本 賢